

## ACUERDO ENTRE MINSAIT Y EL CEU PARA LA FORMACIÓN DE LOS PROFESIONALES DEL FUTURO DIGITAL

- **La Universidad CEU San Pablo y la filial de consultoría y tecnologías de la información global de Indra han firmado un convenio de colaboración para la formación de estudiantes que incluye prácticas laborales en la compañía**
- **Ambas instituciones han creado el Aula CEU-Minsait para la formación de alumnos del Grado en Ingeniería Informática y el desarrollo de sus competencias y habilidades, acordes con las necesidades del mercado laboral actual y de futuro y orientadas a la ciberseguridad**

**Madrid, 12 de mayo de 2023.-** Minsait, filial de consultoría y tecnologías de la información global de Indra, y la Universidad CEU San Pablo han suscrito un acuerdo estratégico para la formación en ciberseguridad de alumnos del Grado en Ingeniería Informática, que se podrá extender a los Grados en Ingeniería Biomédica y de Telecomunicaciones.

Santiago Huertas Chacón, director de Talento de Minsait, y Rosa Visiedo, rectora de la CEU USP, han sido los encargados de firmar este convenio de colaboración en presencia de Roberto Espina, CEO de SIA, compañía líder en ciberseguridad a través de la que Minsait (ambas, compañías de Indra) presta servicios en un ámbito en el que los estudiantes del CEU tendrán oportunidad de recibir *masterclasses* y tutorías específicas.

Dentro de acuerdo, con el objetivo de conseguir la mejor empleabilidad para sus alumnos, la CEU USP ha impulsado este curso académico las Aulas CEU-Empresa en todas las Facultades y la Escuela Politécnica Superior (EPS). Fruto de este compromiso con la empleabilidad, ambas instituciones han creado el Aula CEU-Minsait. Un programa que se impartirá en la EPS y que integra tanto aspectos teóricos como prácticos en el aprendizaje, con el fin de facilitar a los alumnos participantes la opción de incorporarse al mercado laboral de mano de la compañía tecnológica, donde podrán realizar prácticas laborales.

El proyecto permitirá asimismo acercar a los estudiantes a uno o de los ámbitos tecnológicos más demandados y con un impacto más trasversal y positivo en el tejido productivo, las Administraciones y las personas como es la ciberseguridad.

Tras la firma del convenio, Roberto Espina ha indicado que, “hoy en día, es un imperativo contar con talento especializado; este acuerdo constituye para los alumnos una oportunidad de aprendizaje específico que da respuesta a muchos de los retos actuales y futuros del mundo digital y de poder incorporarse a una empresa pionera líder en ciberseguridad; para SIA, es clave además, contribuir a la formación de los profesionales del mañana y contar con ellos para acompañar a nuestros clientes en la protección de su negocio o actividad”.

Mientras, Huertas Chacón ha agradecido “a la Universidad CEU San Pablo, en nombre de Minsait, la firma de este acuerdo de colaboración, que nos permitirá contribuir a la formación de los alumnos mediante distintas iniciativas de tutorización, formación y prácticas profesionales, con el objetivo de favorecer su empleabilidad en proyectos de transformación de alta demanda en un mercado laboral cada vez más exigente”.

Por su parte, la rectora de la Universidad, Rosa Visiedo, ha subrayado la importancia de la inauguración del Aula CEU-Minsait que “corresponde a nuestra estrategia de seguir ofreciendo a nuestros alumnos la mejor formación, tanto teórica como práctica, creando un auténtico ecosistema universidad-empresa a través de

espacios docentes, donde se impulsa y potencia la realización de proyectos conjuntos entre el mundo profesional y el académico”.

Visiedo ha subrayado que “con este acuerdo continuamos impulsando nuestra innovación tecnológica, metodológica y de oferta académica, para posicionarnos como una institución innovadora y digital”. Una apuesta tecnológica que, como ha explicado, “debe ir unida de la mano de las Humanidades, pues dan sentido a lo que hacemos, ofrecen una visión amplia e integral del conocimiento y del saber, proporcionan una manera de entender el mundo en que vivimos y de relacionarnos con los demás”.

En este sentido, la rectora se ha mostrado confiada en “lograr estos objetivos gracias a nuestra alianza con Minsait, que facilitará que los estudiantes reciban una formación complementaria a la vez que dan sus primeros pasos dentro del mundo laboral”.

### **Acerca de la Universidad CEU San Pablo**

La Universidad CEU San Pablo es una de las tres universidades de iniciativa social y gestión privada de la Fundación Universitaria San Pablo CEU. Con cinco Facultades y una Escuela Politécnica Superior, imparte numerosas titulaciones, algunas de ellas simultáneas y /o bilingües, en diversos campos del conocimiento: Arquitectura, Comunicación y Humanidades, CC. de la Salud, Derecho, Economía y Empresa e ingeniería.

### **Acerca de SIA**

SIA es la compañía especializada en ciberseguridad líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 1.600 especialistas. Su oferta de valor se basa en las respuestas concretas que ofrece a las organizaciones ante los retos y amenazas que las cuatro fuerzas de la digitalización les plantean: la presión regulatoria, las infraestructuras conectadas, la transformación de las arquitecturas TI y la creciente interacción digital de las personas; respuestas articuladas a través de un conjunto de medidas y planes específicos para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. La pertenencia a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría con operaciones comerciales en más de 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento sectorial así como una sólida presencia global. Más información en: [www.sia.es](http://www.sia.es)

### **Acerca de Minsai**

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.